

El Sol de Acapulco

Urge sanear finanzas del Ayuntamiento: Síndico

Enrique Hernández Campos

El síndico administrativo y patrimonial, Javier Solorio Almazán, afirmó que es urgente sanear las finanzas del Ayuntamiento debido a que a nivel nacional el municipio mantiene una mala calificación administrativa, ya que no ha cubierto deudas a proveedores, servicio de energía eléctrica y de impuestos como el ISR.

Informó que se sostuvo un encuentro con Alberto Hernández, representante de la calificadora "Fitch Ratings", quien informó que es urgente que la administración pague deudas como los más de 400 millones de pesos que debe la Comisión de Agua Potable por concepto de energía eléctrica a la CFE, así como los 441 millones al Instituto de Seguridad Social de los Servidores Públicos del Estado de Guerrero (ISSSPEG).

Además de los 430 millones de pesos que se deben por la construcción del puente Bicentenario, los 230 millones por el impuesto del ISR, aunado a esto también se deben cubrir los 200 millones por los préstamos personales que se hicieron a trabajadores por una compañía crediticia que procedió de manera legal en contra de la administración.

"Hay que ir mejorando las deudas que tiene el municipio, porque sólo así se podrá tener una mejor calificación, esto es complicado porque son más de mil millones de pesos de deuda". precisó.